

Anfrage des Stadtverordneten Dr. Schaub betreffend „Fehlende Berücksichtigung der Frischluftschneise bei der Aufstellung des Baubauungsplans Gemini Plaza Drucksache 20/381“

Die Anfrage des Stadtverordneten Dr. Schaub vom 02.12.2020 wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.)

Das Thema wird in das laufende Aufstellungsverfahren zum vorhabenbezogenen Bebauungsplan „Gemini Plaza“ eingestellt.

Zu 2.)

Bei der Aufstellung von Bebauungsplänen wurde das Thema „Frischluff“ so gut wie irgend möglich auf der Grundlage der vorhandenen Informationen und Daten berücksichtigt. Gleichwohl wurde darauf hingewiesen, dass für belastbare Aussagen ein klimatologisches Gutachten für die Gesamtstadt erforderlich ist.


(Dr. Marius Hahn)
Bürgermeister